
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º  191/2013. - 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal solicitando de Sua Excelência 

para que possa informar a esta Casa de Leis, sobre o programa bolsa família. 

- Como é realizada a seleção dos beneficiários? 

- Como esta sendo fiscalizados os beneficiários em nosso Município? 

- Os beneficiários são convocados para a atualização de cadastro 

anualmente pela Assistência Social?  

  

JUSTIFICATIVA 

 

É de grande importância saber como funciona os procedimentos usados 

pela nossa Secretaria de Assistência Social no que se refere ao programa bolsa família, uma 

vez que esse programa do Governo Federal é realizado em nosso município através da 

assistência social e beneficia varias pessoas de baixa renda.  

Então é de grande valia solicitar resposta do mesmo de quais critérios são 

usado na seleção dos beneficiários e se existe algum tipo de fiscalização antes de liberar o 

beneficio e durante o período que o beneficiário usufrui do programa, pois varias pessoas 

reclama que o beneficio esta sendo repassada erronia mente para pessoas que não necessita 

e deixando de beneficiar pessoas que estão realmente precisando e em condições precárias.  

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade, é necessário que a Prefeitura 

encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência as informações e resposta sobre essa 

situação. 

Gabinete do Vereador, 12 de agosto de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


